

27. Februar 2008

**Schriftliche Anfrage**von Salvatore Di Concilio (SP)  
und Dominique Feuillet (SP)

Am Sonntag (und nur am Sonntag) wird die Dunkelhölzlistrasse in 8048 Zürich mit Autos überstellt.

Der Hauptgrund: Angrenzende schöne Grünzone, ideal zum Spazieren.

Von Montag bis Samstag wird durch die Stadtpolizei regelmässig kontrolliert und die Situation ist fast immer gut. Am Sonntag gibt es aber praktisch keine Kontrollen, was natürlich allen Ausflüglern, Joggern und Hundebesitzern bekannt ist. Deshalb findet dieser wiederkehrende sonntägliche Wildwuchs statt.

Unsere Frage ist:

Kann unsere Stadtpolizei angesichts dieser Situation nicht auch am Sonntag regelmässige Kontrollen an der Dunkelhölzlistrasse durchführen?

*S. Di Concilio*

*D. Feuillet*